

08.10.2024

Ulrike Greweling blickt auf erfolgreiche Spendentour

Rietbergerin heute Abend zu Gast bei der WDR-Lokalzeit – Bisher 8000 Euro Spenden

von [Ronald Pfaff](#)



Sabine Hoffmann, Birgit Könighaus, Marianne Landwehr, Siegrid Brummert, Reinhard Prill, Andreas Merschbrock, Dennis Plümer vom Sanitätshaus Mitschke, sowie Carsten Crowth von Mitschke Sanitätshaus und Daniel Kaufmann Rollstuhlhersteller Meyra mit Ulrike Greweling. (Foto: privat)

Rietberg (rdp). Ulrike Greweling blickt auf eine sehr erfolgreiche Spendentour zurück. Am vergangenen Mittwoch war sie mit Team vor dem Rietberger Rathaus zu ihrer sechstägigen Spendentour gen Timmendorfer Strand aufgebrochen. Der Bundesverband Kinderrheuma freut sich über die Aktion, denn die gesammelte Spendensumme kommt rheumakranken Kindern und ihren Familien zugute.

„Es war eine erlebnisreiche und außergewöhnliche Tour“, blickt Ulrike Greweling im Gespräch mit dem RSA zurück: „Viele Menschen wussten noch gar nicht, dass Kinder Rheuma haben. Deshalb bin ich sehr dankbar, dass ich mit meinem Mega-Team so viel geschafft habe!“

Der aktuelle Spendenstand beträgt 8000 Euro, doch es noch ein paar „Spenden unterwegs“. Somit hofft die Rietbergerin, die selbst Rollstuhlfahrerin ist, darauf, die Marke von 10.000 Euro noch knacken zu können.

Heute Abend ist Ulrike Greweling in der Lokalzeit OWL im WDR-Studio Bielefeld zu Gast. Ab 19.30 Uhr wird sie von Ihrer Tour berichten.